

Stadt Weißenfels

27.07.2021

Fachbereich II

Beantwortung der Anfrage

öffentlich

AF 150/2021/1

des Stadtrates Papke, Martin

am 06.09.2021 im Hauptausschuss

✓ Bestätigung Rechts- und Vergabeamt

In der Kubastraße wächst Unkraut durch eine Grundstücksbegrenzung auf den Fußweg.
Ein vorbei kommen ist kaum noch möglich.
Die Verwaltung sollte die Eigentumsverhältnisse in Erfahrung bringen
und eine Beseitigung des Wildwuchses vorantreiben.

Sehr geehrter Herr Papke,

bezugnehmend auf Ihre Anfrage vom 12.07.2021,
teile ich Ihnen mit, dass es sich bei dem Grundstück in der Kubastraße
um ein „herrenloses“ Grundstück handelt.
Die Bewirtschaftung obliegt der Stadt Weißenfels.
Das Ordnungsamt wird sich zeitnah um den Rückschnitt und die Reparatur
des Zaunes kümmern.

Für Rückfragen steht Ihnen Herr Hoffmann zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen
Im Auftrag

Trauer
Fachbereichsleiter II
Bürgerdienste